

Pressestelle, Montag, 4. November 2013

---

## Mühlenskiste vorgestellt

Norbert und Florian Schmidt, stadtwie bekannt durch ihre Altstadtmetzgerei, stellten vor einigen Tagen die Mühlenskiste im Rathaus vor. Die mit zahlreichen Leckereien gefüllte Kiste stieß bei Bürgermeister Daniel Tybussek, dem Vorsitzenden des Geschichtsvereins, Karl-Heinz Stier, und dem Müllerburschen Gerd Noll auf Begeisterung. „Die Mühlenskiste verleiht unserer Stadt Identität“, freut sich der Rathauschef über das neue Produkt.

Die Holzkisten, auch „Des Müllerburschen Überlebenskiste“ genannt, werden künftig von der Praunheimer Behinderten-Werkstätte hergestellt und in der Traditionsmetzgerei bestückt. Zu erwerben ist das Geschenk aus der Mühlensadt für € 35 bei der Metzgerei Schmidt in der Marktstraße 33.